



BHP y Antofagasta Minerals extienden buenos resultados productivos a septiembre

MINERÍA. La producción de cobre de Minera Escondida aumentó un 11% durante el último trimestre. Mientras que AMSA lo hizo en 15% en los últimos nueve meses.

Cristián Venegas M.
cvenegas@mercuriocalama.cl

De las principales empresas mineras con presencia en la Región de Antofagasta: la multinacional BHP y la nacional Antofagasta Minerals (AMSA) mantuvieron los buenos resultados que venían registrando, durante el trimestre julio-septiembre alcanzando importantes alzas en su producción de cobre, de acuerdo a los resultados entregados por ambas compañías.

En el caso de BHP, que a nivel global tuvo un aumento de un 4% de su producción, destacó lo realizado por Minera Escondida durante el primer trimestre del año fiscal 2025 (julio-septiembre de 2024), en que aumentó un 11% gracias a una mayor ley de alimentación de las plantas concentradoras y mayores recuperaciones a medida que la mina avanzaba hacia áreas de mineral de mayor ley.

La empresa informó además que estos buenos resultados, se vieron parcialmente compensados por la menor producción de cátodos planificada, mientras la integración del proyecto FullSaL continuó, iniciativa que sigue en camino para la primera producción hacia finales del año fiscal 2025.

En el periodo informado, se firmó un nuevo contrato colectivo con el Sindicato N°1 de Operadores y Mantenedores, con una huelga asociada que no tuvo un impacto material en la producción durante el trimestre debido a las acciones de mitigación tomadas por la operación, incluido el cambio de secuencia de la mina y la priorización del movimiento de mineral, informaron.



ENTRE LOS MESES DE JULIO Y SEPTIEMBRE DE ESTE 2024, ESCONDIDA ALCANZÓ 304 MIL TONELADAS DE COBRE.

Minera Spence disminuye un 13%

● BHP informó que la producción de Spence disminuyó un 13%, aunque según lo planificado, como resultado de una menor producción de cátodos en línea con una disminución esperada en la ley de alimentación apilada y el mantenimiento trimestral planificado en la concentradora. La ley de alimentación de la concentradora y las recuperaciones están en línea con períodos anteriores. Mientras que las estimaciones de producción se mantienen entre 240 y 270 mil toneladas para el año fiscal 2025.

463.700

toneladas de cobre fino produjo Antofagasta Minerals durante los primeros nueve meses de este año.

Respecto a las estimaciones de producción para el año fiscal 2025 de Escondida, BHP informó que se mantienen sin cambios entre 1.180 y 1.300 miles de toneladas, ponderadas para el segundo semestre. Se

espera que la ley de alimentación de las concentradoras para el periodo, que finaliza en julio del próximo año, se mantenga por encima de 0,90%.

CENTINELA INFLUYÓ

La producción de Antofagasta Minerals, Grupo que en la región opera las mineras Centinela, Zaldivar y Antucuya; aumentó en 15% su producción de cobre fino durante el último trimestre, alcanzando 463.700

toneladas en el periodo enero-septiembre. Números azules que responden, en parte, a mejores leyes y mayor recuperación en Minera Centinela.

El presidente ejecutivo Iván Arriagada, dijo que “después de este tercer trimestre, mantenemos nuestra expectativa de terminar 2024 en el rango inferior de la proyección que informamos al mercado, de entre 670.000 y 710.000 toneladas de cobre fino”.

Asimismo dijo, sobre el avance en los proyectos de inversión, que Nueva Centinela está en fase de construcción desde abril pasado, con más de 5 mil trabajadores, mientras que el proyecto para ampliar la desalinizadora y construir un nuevo sistema de transporte de concentrado en Los Pelambres está iniciando sus primeras obras luego de completar la fase de pre construcción. ☞